



LOS INTEGRANTES DE TOCOPILLARTE JUNTO A LA PRIMERA FIGURA QUE CREARON: LA GARZA.



EL PROYECTO FUE MUY VALORADO POR LAS AUTORIDADES Y COMUNIDAD TOCOPILLANA.

FOTOS: PABLO MAMANI PRADO

# Inauguran figuras creadas con el “arte topiario” en la Plaza Carlos Condell

Iniciativa fue desarrollada por la agrupación Tocopillarte y entrega un hermoso espacio público a Tocopilla.



EL HERMOSO “COLIBRÍ” QUE DEJA UNA LINDA POSTAL PARA TODOS LOS VISITANTES DE LA PLAZA.



LOS PEQUEÑOS FUERON LOS MÁS FELICES EN LA INAUGURACIÓN DE ESTE PROYECTO.



Pablo Mamani Prado  
 La Estrella

Un hermoso espacio público se inauguró ayer en la Plaza Carlos Condell de Tocopilla. Se trata de las “Esculturas del Arte Topiario” creadas por la Agrupación Tocopillarte, las que son similares a las que se encuentran en Tacna (Perú).

Esta iniciativa fue impulsada por los miembros de esta agrupación, quienes en marzo pasado inauguraron otro proyecto de intervención en el Muelle Fiscal. Para estas figuras hechas con flores y plantas en la plaza recibieron el fi-



ESTAS ESCULTURAS REFLEJAN BELLOS ANIMALES.

nanciamiento del Fondo Ambiental de Minera El Abra, junto a Fundación La Semilla, siendo apoyados de igual forma por el municipio a través de su Fundación Cultural.

Este proyecto contem-

pló la creación de seis esculturas de animales: una abeja, ardilla, caracol, garza, caballo y un colibrí, las que están alrededor del Odeón de la Plaza de Armas de Tocopilla.

Su construcción fue



SE PIDE A LA COMUNIDAD CUIDAR ESTAS OBRAS DE ARTE TOPIARIO.

compleja. Primero se creó una estructura base de acero y posteriormente se recubrió con malla de gallinero y malla de mosquitero.

Luego se rellenó con tierra de hoja y fibra de co-

ca, además de esponja. Y finalmente se colocaron plantas y flores, resultando en una linda figura para cada animal, bastante colorida, lo que llama la atención de los transeúntes y visitantes de la plaza.

## INAUGURACIÓN

Ayer y junto a los miembros de Tocopillarte se encontraban representantes de Minera El Abra, municipio, autoridades y establecimientos educacionales, donde se cortó la cinta de esta gran obra que ahora puede ser disfrutada por la comunidad.

Como parte de la ceremonia, los pequeños del Taller de Teatro del municipio protagonizaron una obra que llamó al cuidado de la madre tierra.

Alexis Peña, presidente de Tocopillarte, agradeció a los integrantes de esta agrupación por su esfuerzo y a los emprendedores por la valiosa ayuda brindada, como también a El Abra, Fundación La Semilla y el municipio. Solo pidió que la comunidad cuide de las figuras. ☺